

Cuba et le Panama débudent avec des victoires la Coupe latino-américaine de basket-ball masculin.



La Coupe Latina de basket-ball 2015 s'est ouverte hier au Panama. Cela fait 16 ans que ce tournoi n'était pas réalisé dans ce pays.

L'équipe cubaine a obtenu sa première victoire 81-76 points face à l'équipe d'Israël au terme d'un match à couper le souffle.

Pour sa part la sélection panaméenne a battu le Costa Rica 76-58. L'équipe locale a fait montre d'une grande habileté et a démontré qu'elle est prête à affronter n'importe quel rival.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/65759-cuba-et-le-panama-debutent-avec-des-victoires-la-coupe-latino-americaine-de-basket-ball-masculin>



Radio Habana Cuba